Lillie ne voulait pas être seule dans sa classe des Jeunes Filles.



Par Mikaela Wilkins

(d'après une histoire vraie)

Aujourd'hui, c'est le dernier jour de Lillie à la Primaire. Les autres enfants vont lui manquer. Ils ne sont que trois, deux filles plus jeunes qu'elle et Michael, son petit frère.

Son instructrice demande : « Comment te sens-tu à l'idée de passer aux Jeunes Filles ? »

Lillie répond : « Je suis impatiente d'aller avec les plus grandes ! »

« Je suis contente que cela te plaise, répond l'instructrice. Qui d'autre sera aux Jeunes Filles avec toi ? »

Lillie réfléchit aux jeunes filles plus âgées de la paroisse. Sophie et Cora viennent de terminer leurs études secondaires. Melvina et sa famille ont récemment déménagé. Mais alors... Il ne reste... que Lillie.

Comment vont se passer les leçons chez les Jeunes Filles ? Est-ce qu'elle sera seule avec les instructrices ? Cela ne la tente pas beaucoup, et elle risque de se sentir seule. Lillie est inquiète rien qu'en y pensant. Elle fronce les sourcils. Elle ne veut pas être toute seule aux Jeunes Filles.

Lillie passe le reste de la journée à y penser. Au dîner, elle joue avec la nourriture dans son assiette mais ne mange rien. Pendant la lecture des Écritures en famille, elle marmonne lorsque c'est à son tour de lire

Maman pose ses Écritures. « Qu'est-ce qui ne va pas ? », demande-t-elle à sa fille.

Lillie soupire. « Je vais être la seule aux Jeunes Filles ! »

Maman vient s'asseoir à côté de Lillie. Elle la prend dans ses bras. « Ce ne sera pas facile » dit-elle. « Que pouvons-nous faire pour t'aider ? »

Lillie réfléchit un instant. « Peut-être que nous pourrions prier pour qu'une autre fille emménage dans la paroisse. Et papa pourrait me donner une bénédiction? »

Papa sourit. « Voilà de très bonnes idées. »

La famille se met à genoux pour prier. « Cher Père céleste, je suis heureuse de passer aux Jeunes Filles, commence Lillie. Je ne veux pas être seule, mais si c'est ta volonté, je l'accepterai. S'il te plaît, dis-moi ce que je peux faire pour me sentir mieux. Et si jamais tu souhaites inspirer une famille avec une fille de

mon âge à venir dans notre paroisse, ce serait formidable. »

Une fois la prière terminée, papa pose les mains sur la tête de Lillie. « Je te bénis pour que tu te sentes en paix à l'idée d'aller aux Jeunes Filles, dit-il. Notre Père céleste te bénira si tu lui demandes de l'aide. »

Lillie se sent en paix. Elle ne sait pas encore quoi faire pour faciliter son passage aux Jeunes Filles. Mais elle sait que notre Père céleste va l'aider.

Le dimanche suivant, Lillie est encore un peu inquiète. Cependant, elle se souvient de la paix qu'elle a ressentie après la bénédiction de son papa. Elle sait que tout va bien se passer.

Lors de la réunion de Sainte-Cène, l'évêque annonce que sœur Barns va être la nouvelle présidente des Jeunes Filles. Lorsque son nom est prononcé, sœur Barns se lève. Lillie ne la connaît pas vraiment, mais elle a l'air sympathique.

Maman lui a dit que lorsqu'elle avait son âge, sa présidente des Jeunes Filles était devenue l'une de ses meilleures amies. Peut-être que Lillie et sœur Barns vont devenir de bonnes amies! C'est une réponse à sa prière.

Après la réunion de Sainte-cène, Lillie se dirige vers sa nouvelle classe. Une fille plus âgée est debout dans le hall

« Salut, lance Lillie. Tu visites notre paroisse ? » La fille secoue la tête. « Non. Ma famille vient d'em-

Lillie sourit. « Bienvenue dans notre paroisse. C'est mon premier jour aux Jeunes Filles. » Les deux jeunes filles s'assoient dans la classe. « Au fait, je m'appelle Lillie. »

« Pour de vrai ? » répond la nouvelle jeune fille. « Moi aussi je m'appelle Lillie ! »

Lillie rit. Notre Père céleste a répondu à sa prière. Peut-être qu'être aux Jeunes Filles ne sera pas une expérience si solitaire après tout. ● Cette histoire s'est passée en Australie.

